



N° 34

POUR PUBLICATION IMMEDIATE  
LE JEUDI 20 MAI 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce l'établissement de relations diplomatiques avec la Syrie et la nomination, au poste de premier ambassadeur en Syrie, de M. John Ryerson Maybee, ambassadeur de notre pays au Liban et en Jordanie.

M. Martin annonce également la nomination de M. Georges-Henri Blouin, actuellement conseiller à l'ambassade du Canada à Bruxelles, au poste d'ambassadeur du Canada au Cameroun. M. Blouin succède à M. Fulgence Charpentier.

M. Maybee est né à Moose Jaw (Saskatchewan) le 29 août 1918. Il a fait ses études à l'Université de Toronto et à Princeton. Après avoir terminé son service militaire dans l'armée canadienne en 1946, M. Maybee est entré au ministère des Affaires extérieures et a été en poste à Nanking, Canberra et Washington. En 1958, M. Maybee a été nommé conseiller à l'ambassade au Liban et en Jordanie a été annoncée le 5 juin 1954 et le 23 décembre respectivement.

M. Maybee est marié. Il a cinq enfants.

M. Blouin est né à Montréal le 4 juin 1921. Il a terminé ses études au Collège Sainte-Marie et à l'Université de Montréal. Il a été employé à la Division de l'impôt du ministère du Revenu national à Montréal, avant d'entrer au ministère des Affaires extérieures en 1949. Il a été envoyé en poste à la Nouvelle-Delhi de 1951 à 1952 et à San Francisco, en qualité de consul de 1955 à 1958. Il a été conseiller à Athènes de 1961 à 1963 et à Bruxelles de 1963 jusqu'à aujourd'hui.

M. Blouin est marié et il a deux enfants.